えんでは、 Eユース ^{発行/NPO法人ENDEAVOR} JAPAN (不定期発行)



令和5年度が始まりました。

コロナ渦による不自由な生活からも解放され、以前の生活様式にもどりつつあります。

今年は桜が早くから咲き始め、観光スポットにはたくさんの人が訪れ、活気のある京都に戻ってきています。

それに伴いお仕事も忙しくなり、メンバー、職員の顔つきも仕事モードになっています。

ジョブサポートセンターリネンでは 4 月から新たな職員とメンバーを迎え、ますます個性豊かなチームとなっています。長所を生かし、自分らしく活躍しそれぞれの目標に向かって頑張っていただければと思います。

今年度も職員一同、メンバーと共に成長し頑張っていきますのでよろしくお願いいたします。

施設長 加藤 雅治

寒暖差が激しい日々が続きますが、みなさんお元気にお過ごしでしょうか?

ついこの間ミモザや木蓮の花を見掛けたと思ったらもう桜が散っていて、畑一面のれんげ草や菜の花を眺めながら通勤していますが、これもまた一瞬の景色なんだろうなぁと移り変わりの速さを感じています。これからも仕事だけではなく季節を楽しむ余裕を持ってメンバーと共に歩んでいきたいです。

今年度も新たにメンバーが加わり、更なる飛躍の年になります様に向上心を忘れず皆で頑張ります!



岸田 淳子



3/6~ジョブで働いてます。橋並 小也香です。

一日一日を大切にしてメンバーさん達と一緒に頑張ります。宜しくお願い致します(*^^*)



新職員 橋並 小也香



新メンバー 篠原 悠斗

4月から入社させていただきました篠原悠斗と申します。まだ入ったばかりでわからない事も多く、みなさんに聞く事ばかりだと思います。お手数をお掛け致しますが、色々と教えていただけるとありがたいです。

どうかよろしくお願い致します!

ピアハウス

早いもので、ホームが移転して1年経ちました。

皆さまのご支援のお陰で、皆、すっかり新しいホームにも慣れて元気に暮らしています。

ご近所の方が夕食作りやお掃除のパートにご応募頂き、現在ご近所から新しく 5 名来 て頂き活躍して頂いております。地域の方々の認知度を一層深めていけたら嬉しいなと 利用者、職員ともに願っております。

利用者の空室は、まだありますので、ぜひ、見学や体験にお越しください。 施設長 大畠 恭子

3月はバースデーラッシュ!



3月は3名(女性2名 男性1名)のメンバーが誕生日でした。 皆さん、おめでとうございます!

それに加えて、コロナで延期になっていた 1 名分の誕生日会も 無事開催できました。



ケーキを手作 りました!!



チョコケーキを 希望したよ~



ケーキよりも どら焼き♡

スーパー銭湯



お試し企画で数名とスーパー銭湯&外食に行きました。

プチ旅行気分が味わえる様子で好評だったので、次回 に向けて計画中です!お楽しみに♪

新しい世話人

児玉さん 江口さん

2名のスタッフが増えましたので、よろしくお願いします。

らうれあ

こんにちは。

いつもお世話になっております。

新年度が、はじまりました。

ようやく、新型コロナも落ち着き今年こそは、今までの生活に戻ることが出来るようにと思います。

さて、新しい仲間も2名増え、12名からのスタートです。一方で介護福祉に移行された方もおられます。

春は、出会いと別れの季節です。また、2月にらうれあでは、職員と保護者の交流会を開催し、日頃のメンバーの様子や取り組みで制作した作品を見ていただきました。

今年度も、職員一同より良い支援に努めてまいりますのでどうぞ宜しくお願い致します。

施設長 樋口智子

新しいメンバーが入られにぎやかになりました。健康チェックを行い共に成長できるように参ります。

看護師 船越美佐子

長い間不安な状況が続いていましたがようやくコロナも少し落ち着いてきました。 少しづつ仕事に慣れてまいりましたがまだまだと思っています。コミュニケーションを取れるよう に笑顔で利用者の皆さんに接していきたいと思っております。宜しくお願い致します。

パート職員 植田 生子



未知の職種で不安でしたが、新し い出会いがあり楽しみです。

まずは、メンバーの名前を覚えたいと思います。

はやく、みんなと仲良くな りたいです。



渡辺 咲来

らうれあは楽しいです。 ディズニープラスのため頑 張るぞ!!



木村 哲郎

池山 尚美

事務局

事務局だより

新年度になり、新しいメンバーも増えて、事務室も活気のあふれるスタートです。

4月は通常に加えて、年度初めの様々な事務もあり、忙しい日々ではありますが、一つ一つ 丁寧に確認しながら、業務を進めていきます。

また、昨年度の後半から、らうれあの取り組みに参加し、楽しい時間を過ごさせていただいています。一緒の時間を共有することは、自分自身の毎日の仕事の活力にもなることを実感しました。これからも機会があれば続けていけたらと思います。

事務局 土田真由美

ハラスメント研修





3月、エンデバー正職員対象のハラスメント研修を講師ウェル・カム 埜村様をお招きして開催いたしました。

研修を受けていく中で話すことを恐れてしまいそうになりましたが、受講していくことでコミュニケーションをとらないことの方がリスクを高めるのだということを学びました。

当法人では、2023 年 3 月 13 日以降も 事業所内には感染しやすい方、感染すると重症化しや すい方がおられますので、新型コロナウイルス感染拡大予防のため、 通所の方、全員に各事業所 内では 5 月末までのマスク着用を引き続きお願いしています。

